

Perjusami Resmi Dibuka, Dandim Bojonegoro : Selalu Pedomani Jiwa Pramuka Sejati

HermanDjide - PANGKEP.WARTAMILITER.COM

May 12, 2023 - 18:04



Perjusami Resmi Dibuka, Dandim Bojonegoro : Selalu Pedomani Jiwa Pramuka Sejati

BOJONEGORO, - Sebagai salah satu upaya mendukung pemerintah dalam menyiapkan kekuatan pendukung secara dini, Gerakan Pramuka Saka Wira Kodim 0813 Bojonegoro menggelar Perkemahan Jum'at Sabtu dan Minggu (Perjusami) dilapangan Desa Sumberarum Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro, Jum'at (12/5/2023).

Kegiatan yang mengusung tema 'Mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif melalui Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika guna Membentuk Generasi Muda Berkarakter dan Berwawasan Kebangsaan' ini dibuka oleh Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro Kapten Inf Surahmat, dan berlangsung selama 3 (tiga) hari dari tanggal 12 hingga 14 Mei 2023.

Melalui amanatnya yang dibacakan Pasiter, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, menyampaikan, kegiatan yang dilaksanakan tersebut merupakan program TNI AD bertujuan untuk membina dan membentuk generasi muda Indonesia yang berkepribadian yang baik, berakhlak mulia, disiplin, terampil, dan berjiwa ksatria serta memiliki rasa cinta tanah air dengan semangat bela negara.

Dalam era digital saat ini, menurut Dandim 0813 Bojonegoro, generasi muda memiliki tantangan yang sangat berat, kemajuan teknologi dan komunikasi sangat cepat perkembangannya. Sehingga sebagai generasi muda harus bijaksana dalam bermedia sosial, dan tidak mudah terprovokasi informasi yang bersifat negatif.

"Sebagai generasi muda harus peka terhadap kondisi dilingkungan sekitar, jauhi sifat individualisme, serta bekali diri dengan ilmu yang bermanfaat dan pengalaman dilapangan," ujarnya.

Disampaikan juga bahwa generasi muda milenial, harus memiliki wawasan kebangsaan dan rasa cinta tanah air. "Karena dengan itu akan mampu menangkal setiap ancaman dan gangguan yang ingin memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia," kata Letkol Arm Arif Yudo Purwanto.

Diakhir amanatnya, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto menekankan, kepada seluruh peserta kegiatan Perjusami agar selalu meningkatkan iman dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, sebagai generasi muda harus mempunyai wawasan kebangsaan dan cinta tanah air sebagai modal dasar guna mencetak generasi muda yang berkarakter baik, manfaatkan media sosial yang ada secara bijaksana untuk kemajuan ekonomi secara global agar dapat memberikan nilai tambah ekonomi dan kemandirian.

"Selalu pedomani jiwa Pramuka Sejati yang tertuang dalam Dwi Dharma, Tri Satya dan Dasa Dharma Pramuka," pesanya.

Hadir dalam kegiatan ini Ketua Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Kecamatan Dander, Witono, S.Pd., M.Pd., mengapresiasi kepada jajaran TNI Angkatan Darat yang telah melaksanakan pembinaan-pembinaan terhadap generasi muda khususnya diwilayah Kabupaten Bojonegoro melalui Gerakan Pramuka.

Pihaknya berharap, kegiatan pembinaan-pembinaan terhadap generasi muda ini dilakukan secara berkelanjutan. Karena kegiatan seperti ini bisa memberikan dampak yang sangat positif bagi para pemuda-pemudi khususnya adik-adik pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0813 Bojonegoro, sehingga tujuan dari pembinaan ini yaitu pramuka yang berjiwa nasionalisme akan terlaksana.

"Adik-adik pramuka, ikuti kegiatan ini dengan serius dan semangat, agar ilmu yang disampaikan kakak-kakak pembina ini dapat dilaksanakan dan di amalkan sebagai bekal mengabdikan ditengah-tengah masyarakat," pungkasnya.

Dalam kegiatan yang dihadiri Kasiter Korem 082/CPYJ, Letkol Inf Andry Resnawan, S.E., Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro Kapten Inf Surahmat, Ketua Kwarran Dander, Witono, S.Pd., M.Pd., Batipers Kodim 0813 Bojonegoro Peltu M. Ali Imron, serta para pendamping Pramuka Saka Wira Kartika masing-masing

Koramil jajaran ini juga dilakukan kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako kepada para lansia dan disabilitas diseputaran lapangan Desa Sumberarum.(Herman Djide)